

La UJI envía a 236 alumnos a 17 países con la vista en Asia - Mediterráneo - 02/10/2016

MOVILIDAD DEL ESTUDIANTADO DE CASTELLÓN

La UJI 'envía' a 236 alumnos a 17 países con la 'vista' en Asia

China entra en el mapa de los 'erasmus' castellonenses junto a Corea y Malasia

CRISTINA GARCÍA
cgarcia@epmmediterraneo.com
CASTELLÓN

La UJI envía este curso a 236 alumnos a 17 países, por media Europa, Estados Unidos, América Latina y Asia a través de los programas de intercambio con sus campus socios. Desde este semestre y hasta final de curso es el continente asiático el que presenta más novedades. El tráfico de alumnado se ha reactivado en ambas direcciones, y, si el curso pasado ningún estudiante optó a las 10 plazas ofertadas en seis universidades de Japón, Malasia, Indonesia, Taiwán y Corea, este año, con la entrada en el mapa de China, donde se han ido ya tres estudiantes, la nómina de alumnos salientes se incrementa con 5 en Corea y 2 en Malasia.

Y, en dirección a la Plana, la UJI capta a 21 asiáticos, 5 coreanos, 4 indonesios, malayos y taiwaneses, 2 japoneses y chinos. Pero sigue siendo Europa el principal destino de los universitarios castellonenses. 171 estudiantes saldrán hacia cinco países, con la sorpresa de que el mayor contingente no se irá este año a Italia (17), Reino Unido (21) o Irlanda (15), los receptores tradicionales de los erasmus UJI, sino que se incorpora en lo más alto del top Polonia (33), mirando hacia el Este, aunque las plazas de Rusia se han quedado, un año más, desiertas (ver gráfico adjunto). Castellón recibirá a 233 estudiantes de 17 países, uno de cada tres -82- italianos. (Ver gráfico).

TAMBIÉN PARA PRÁCTICAS // Y las becas Erasmus* no se quedan solo en las clases. La UJI lanza este curso 77 plazas de prácticas en 28 países de la UE, además de la antigua República de Macedonia, Islandia, Liechtenstein, Noruega y Turquía, con muchas expectativas. El viernes fueron muchos los



que se interesaron en las sesiones informativas en la Facultad de Ciencias Jurídicas.

Latinoamérica, nicho de alumnos al alza, que la UJI fomenta sobre todo en posgrados, tendrá a 30 estudiantes de Castellón, uno de cada tres (12) en Argentina.

Estados Unidos es, este curso, el que, proporcionalmente, más crece, hasta un 50%. Si el pasado año se fueron 10 alumnos, este

curso con 15, con campus diseñados de California a Nueva York. Uno de ellos es Jorge Ribes, que hará un semestre de Derecho y Ciencias Políticas en Oklahoma, y solo ve «ventajas». «Hay que salir de España para afianzar el inglés y vivir otra cultura, fuera de casa y madurar. Todos deberían hacerlo», señala. Aunque dice que «las becas, y la mía es de 3.000 €, no dan más que para la

residencia, que me cuesta unos 2.200, y los viajes, pero hay que pagar, y es caro, el seguro médico y el día a día», explica. Eso sí, cree que «es positivo cara a la empleabilidad». Celia Julián, portavoz del Consell de l'Estudiantat, reclama «más dotaciones y con becas diferentes según el país a donde te vas, porque no es lo mismo vivir en Inglaterra que en Polonia, y eso frena a muchos». ≡